



Fidel Castro l'avait prédit en 1992 : La guerre prochaine sera en Europe entre la Russie et le fascisme sauf que le fascisme sera appelé démocratie

La petite revue de presse de Dominique

Par [Dominique Muselet](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Mondialisation.ca, 15 mars 2025

Alexander Mercouris - Poutine rejette avec diplomatie, la proposition d'un cessez-le-feu de 30 jours en Ukraine

Pendant sa conférence de presse avec le président Loukachenko, Poutine a dit : « La Russie soutient les efforts pour cesser les hostilités dans le conflit ukrainien mais un éventuel cessez-le-feu doit engendrer une paix durable et éliminer les causes initiales de cette crise. Moscou se pose plusieurs questions au sujet de la proposition étasunienne qui seront soulevées dans de prochains échanges avec nos collègues américains. Cependant la Russie souhaite elle aussi une solution diplomatique au conflit ».

Alexander Mercouris : Poutine rejette poliment la proposition américaine, comme c'était prévisible, mais il prend soin de ne pas fermer la porte aux négociations. Trump va accueillir positivement la réponse de Poutine et va aller de l'avant. Trump et Poutine sont déjà tout les deux d'accord sur le fait que Zelinsky doit partir. Les Européens ne seront pas contents. En fait, leur principal souci n'est pas tant la défaite de l'Ukraine que le rapprochement des Russes et des Américains.

<https://www.youtube.com/watch?v=pPZ-8MNjC74>

Ghislain Benhessa - Ukraine : le parfait prétexte pour un troisième mandat de Macron ?

Tout le monde est sidéré. Nous sommes entrés dans une nouvelle ère avec l'élection de Donald Trump. Même si on voyait bien que la démocratie se fissurait, qui aurait imaginé il y a un an qu'on puisse annuler des élections comme en Roumanie ou raconter et faire n'importe quoi comme l'UE et consorts. Tout est devenu possible, et plus la sidération gagne du terrain, plus la caste au pouvoir prend des libertés avec la loi pour se maintenir en place.

Il y a 8 jours, Macron a sorti la carte de la peur... et, lui qu'on croyait fini, a repris la main, comme avec l'opération Covid, il a fait oublier la révolte des Gilets jaunes.

Nous vivons depuis 40 sous l'égide de « l'état de droit » dans lequel le pouvoir se devait de respecter ses propres lois mais aujourd'hui nous voyons qu'il s'en affranchit et multiplie les coups de force, politiques, judiciaires, sociaux.

Quand on voit comment toutes les lois et les principes ont été balayés pendant l'arnaque Covid, on comprend que rien n'empêchera Macron d'activer l'article 16 pour se maintenir au pouvoir après la fin de son mandat comme son ami Zelinsky avec la complicité de son copain/coquin Richard Ferrand qu'il a mis à la tête du Conseil Constitutionnel. Il y a un vieux proverbe romain qui dit que le cri de la loi est trop faible pour dominer le fracas des armes, qu'il soit fabriqué ou réel.

Il y a pourtant un contrefeu simple au délire de Macron. Si les oppositions avaient fait sauter François Bayrou avec une motion de censure, Macron aurait sauté dans la foulée, et aujourd'hui elles pourraient encore le destituer, si elles s'unissaient. Mais Macron a réussi à diviser/épuiser les partis. Il est passé maître dans l'art de diviser pour régner.

Il a même réussi, comme le souligne [Serge Faubert](#) à isoler la France Insoumise et à neutraliser le Rassemblement National en faisant voter le 12 mars à l'Assemblée Nationale le soutien à l'Ukraine et la saisie des avoirs russes par la coalition qu'il rêve de réunir derrière son panache blanc depuis la dissolution, de la gauche (écologistes et socialistes), à la droite et à LIOT, en passant par l'extrême-centre qu'il incarne.

Macron pense peut-être que lorsqu'il n'y aura plus que des ruines autour de lui, il pourra se dresser dessus dans sa plus jolie panoplie de Sauveur.

<https://www.youtube.com/watch?v=Nu1dMyo5FM0>

The image shows a snippet of the French legal code, specifically Article L2171-1. At the top right, it states 'Version en vigueur depuis le 03 août 2023' with a red arrow pointing right. Below this, it says 'Modifié par LOI n°2023-703 du 1er août 2023 - art. 29'. The main text of the article reads: 'En cas de menace actuelle ou prévisible, pesant sur les activités essentielles à la vie de la Nation, sur la protection de la population, sur l'intégrité du territoire ou sur la permanence des institutions de la République ou de nature à justifier la mise en œuvre des engagements internationaux de l'Etat en matière de défense, le recours au dispositif de réserve de sécurité nationale peut être décidé par décret en conseil des ministres.' Below this, it specifies: 'Le dispositif de réserve de sécurité nationale a pour objectif de renforcer les moyens mis en œuvre par les services de l'Etat, les collectivités territoriales ou par toute autre personne de droit public ou privé participant à une mission de service public.' At the bottom, it lists the components: 'Il est constitué des réservistes de la réserve opérationnelle militaire, de la réserve opérationnelle de la police nationale, de la réserve sanitaire, de la réserve civile pénitentiaire et des réserves de sécurité civile.'

François Dubois - Les secrets très mal cachés de la loi de programmation militaire

Le contenu de la loi est très très vaste. Mais la polémique porte sur l'article L2171-1 qui parle de la réquisition de personnes physiques et morales et de services en cas de menace prévisible (c'est à dire, ni actuelle, ni factuelle) :

Il faut savoir qu'actuellement on n'est absolument pas en mesure de mener une guerre chaude, ce qui montre que le discours de Macron c'est du grand n'importe quoi, surtout que la France continue de liquider ses fleurons technologiques militaires. Par ex LMB Aérospace (Corrèze), est en train d'être vendue aux Américains, et on ne compte plus celles que Macron a déjà bradées.

Avec sa politique belliciste, Macron cherche à redorer son blason, à cacher le fait qu'il a remis la défense de la France entre les mains des Américains et de l'OTAN, et que de gros

transferts d'argent s'opèrent au profit d'entités financières comme le complexe militaro-industriel notamment sous couvert d'aide à L'Ukraine. Maintenant que les Etats-Unis changent de cap, on se retrouve « à poil » et il va falloir se serrer la ceinture pour reconstruire notre défense. C'est tout ça que Macron veut faire avaler aux Français en brandissant sa fausse « menace russe ».

L'Europe se retrouve isolée. Elle va renforcer son totalitarisme pour se préparer à un conflit de grande intensité en 2030. Il faut donc rester très vigilant car tout se met en place pour la guerre, avec en prime le déclenchement de l'Article 16 de la Constitution qui permettra à Macron de rester en place avec les pleins pouvoirs.

<https://www.youtube.com/watch?v=h6bVn8Iglko&t=7855s>

TVL - UE : les coups d'Etat permanents

Coups d'Etat de l'UE en Roumanie, en Bulgarie, et en Allemagne pour faire élire de force les candidats pro-UE

<https://www.youtube.com/watch?v=JXa5YQNgwwM>

Jacques Sapir détruit les mensonges de Macron sur la Russie !

Jacques Sapir revient sur le déroulement des évènements en Ukraine et sur les accords de Minsk et qui ne les a pas respectés (pas la Russie comme le prétend Macron, mais bien l'Ukraine, la France et l'Allemagne de leur propre aveu). Puis il explique pourquoi l'Opération militaire spéciale de la Russie en Ukraine du 24 février 2022 était justifiée, contrairement au discours institutionnel occidental d'une « invasion russe non provoquée ».

Puis il aborde la question économique et explique comment on calcule le PIB en parité de pouvoir d'achat? D'après ce calcul la Russie fait 3,6 % du PIB mondial, l'Allemagne 3,1% et la France ne fait que 2,1%. Pour ce qui est de la part de l'industrie, 26% du PIB russe vient de l'industrie, 23 % pour le PIB allemand et seulement 11% pour le PIB français. La Russie est la 4ème économie mondiale (1. Chine, 2. USA, 3. Inde). Voilà le véritable rapport de force. Bien loin de la fable occidentale, comme quoi la Russie serait « une station essence avec le PIB de l'Espagne ».

Sur la défense russe, Macron et Bayrou ont aussi avancé des chiffres fantaisistes. La défense ne représente pas 40% du budget russe mais seulement 17%.

En fait, comme les Etats-Unis sont en train de se retirer d'Europe, il est logique d'augmenter notre défense. Mais il suffirait que les pays européens passent progressivement à 3 ou 3,1% du budget pour avoir une défense du même ordre que celle de la Russie. C'est ridicule et dangereux de vouloir les porter à 5% comme le veut l'UE, car d'une part nos économies sont déjà en difficulté et d'autre part cela inquiéterait la Russie et provoquerait une escalade de l'armement.

La France peut décider d'étendre sa dissuasion nucléaire mais pour que cela soit crédible, il faut que cela ne concerne que des pays frontaliers comme l'Allemagne, les Pays-Bas et la

Belgique, qui font partie de nos intérêts vitaux, comme l'avait dit le Général de Gaulle.

<https://www.youtube.com/watch?v=Fis-skKYKIM>

Les médias occidentaux surpris en train de mentir sur la Chine... encore une fois

A la fin du mois dernier, l'émission Cash Investigation de France 2 a diffusé un reportage filmé en caméra cachée dans une usine de la province de Chandong qui fabrique des vêtements pour Décathlon. Les deux journalistes se sont fait passer pour des clientes. L'une a demandé à une gamine qui attendait sa mère après l'école, de s'asseoir devant une machine à coudre et a utilisé l'enregistrement comme preuve du travail des enfants. L'autre a demandé à une employée si tout le coton provenait de Chandong.

- Pas nécessairement, a répondu l'employée

- J'ai entendu dire qu'il y avait beaucoup de coton dans le Xinjiang, a dit la reporter

- oui moi aussi » a répondu l'employée. Et voilà la preuve, selon ces journalistes, qu'il y a du travail forcé en Chine et que Decathlon utilise du coton issu du travail forcé des Ouighours, comme il en a été faussement accusé, dans le cadre des sanctions que les Etats-Unis cherchent désespérément à imposer à la Chine.

Pour faire bonne mesure, la traduction a aussi été manipulée mais comme ils avaient laissé le Mandarin original, une personne parlant Mandarin pouvait facilement s'apercevoir de la supercherie.

Suite à ce reportage, l'usine chinoise a été temporairement fermée et contrôlée par les autorités chinoises, et France 2 est maintenant attaquée en justice par l'usine pour diffamation, affirme la blogueuse.

Mais pour être honnête, je n'ai pas trouvé trace de ces poursuites judiciaires sur le Net.

<https://www.youtube.com/watch?v=4XSfxzkgqL8>

Fadi Kassem - Où va ce monde. Face à la « fièvre » des va-t'en guerre, de droite comme de gauche

Fadi Kassem du Pôle de renaissance communiste n'est pas très charismatique, mais c'est un homme honnête, intelligent et courageux, qui n'a pas peur de briser des tabous. Déjà en acceptant l'invitation d'Eric Montana et de Claude Janvier, réputés complotistes d'extrême-droite par les médias institutionnels comme tous ceux qui s'opposent à la technocratie européenne et sa politique suicidaire ; ensuite en ne se déroband pas quand d'Eric Montana lui demande comment Zelinsky peut être à la fois juif et nazi. Farid Kassem attribue ce mystère à la russophobie galopante qui l'aveugle et le rend fou, et en ne se déroband pas non plus quand Claude Janvier l'interroge sur une éventuelle alliance avec des mouvements souverainistes comme République souveraine de Georges Kuzmanovic, Philippot, Asselineau et Dupont-Aignan avec qui le PRCF semble avoir beaucoup de points communs. Farid

Kassem répond que le PRCF a des partenaires et des alliés qui tous promeuvent une « alternative rouge et tricolore », et donc le but est certes le Frexit, mais pour rompre avec le capitalisme.

Perso, j'ai trouvé l'entretien très intéressant, et je ne regrette pas d'avoir voté pour le PRCF aux dernières législatives.

Fadi Kassem : Le PRCF est né du constat, en 2004, que le PC français avait dérivé vers le libéral socialisme et était irrécupérable. Notre but est de reconstruire un vrai parti communiste, sur une ligne claire que nous appelons **le Frexit progressiste**, la sortie de l'UE et du capitalisme.

Que penses-tu du discours de Macron sur la « menace russe »?

Macron cherche à mobiliser par tous les moyens pour faire oublier l'échec de sa politique économique et opérer le saut fédéral européen qui passe par la construction d'une Europe de la défense pour, en réalité, attaquer la Russie. C'est complètement rocambolesque ! Il n'y a pas d'argent pour quoi que ce soit en France mais il y en a pour alimenter une guerre perdue d'avance, menée par des néo-nazis contre la Russie, sur l'ordre des Démocrates étasuniens qui ne sont même plus au pouvoir aux USA.

Les Français ne sont pas dupes. Ils comprennent bien que Macron est un despote prêt à tout pour devenir le nouvel imperator européen, et que c'est lui la principale menace pour la France, comme l'a d'ailleurs dit le vice-président US à la Conférence de Munich le 15 février dernier : *« La menace qui m'inquiète le plus vis-à-vis de l'Europe n'est pas la Russie, ce n'est pas la Chine, ce n'est aucun autre acteur extérieur. Ce qui m'inquiète, c'est la menace de l'intérieur : le recul de l'Europe sur certaines de ses valeurs les plus fondamentales. Des valeurs partagées avec les États-Unis ».*

La France est le second vendeur d'armes au monde. Qu'en penses-tu?

Jaurès disait *« Le capitalisme porte la guerre comme la nuée porte l'orage »*. Les armes, cela rapporte, et l'essence du capitalisme, c'est le profit. C'est pourquoi il faut en finir avec l'ordre capitaliste qui mène l'humanité à sa perte. Georges Gastaud, le fondateur du PRCF, parle d'exterminisme. Il faut donc sortir au plus vite de l'UE, de l'OTAN et du capitalisme.

Pourquoi la finance apatride appelle-t-elle, par la voix des Rothschild, à éliminer la Russie? Est-ce parce que la Russie veut instaurer un monde multipolaire?

C'est sûr que la Russie s'oppose à ce que nous appelons l'hégémonisme, qui est presque le stade suprême de l'impérialisme. La Russie est encerclée depuis 1991 par des bases de l'OTAN. L'Occident mène une guerre de propagande et désormais une guerre militaire contre la Russie avec la Chine en ligne de mire. C'est la fameuse « destinée manifeste ». L'appétit de profit et l'idéologie se nourrissent mutuellement. Les dirigeants étasuniens, Netanyahu et même Macron se croient élus de dieu. Ce sont des illuminés et en réalité les vrais complotistes parce qu'ils nous servent un narratif complètement coupé de la réalité et très dangereux.

Que faire? Les gens ne croient plus en la politique...

Cela dépend de la politique. La lutte des gilets jaunes avait un vrai contenu politique. Le problème, c'est que les partis de gauche ont abandonné les travailleurs qui du coup ne votent plus. C'est pourquoi nos idées avancent au sein des syndicats et des partis.

Sommes-nous encore dans un état de droit, une démocratie?

Non, et c'est clair depuis que Sarkozy a fait ratifier en 2007 le traité de Lisbonne qui était identique au traité constitutionnel européen qui avait été rejeté le 29 mai 2005 par les Français. Depuis, nous vivons dans la prison du TINA (there is no alternative) de Thatcher, et tout est verrouillé, le politique, l'économique, l'information, l'administratif, le judiciaire (la répression judiciaire des GJ est moins connue que la répression physique, mais elle a été tout aussi sanglante). Donc à partir de là, la démocratie, c'est une blague !

Kennedy avait-il raison de dire : « Ceux qui empêchent les révolutions pacifiques rendent inévitables les révolutions violentes ».

Oui, bien sûr. Pour le moment, beaucoup de Français croient encore au narratif illuminé qu'on leur sert. La sidération est grande et bien entretenue par Macron qui joue son va-tout, mais tout doucement ils finissent par se rendre compte que ce n'est pas normal qu'il n'y a plus un sou pour le quotidien, mais qu'il y ait des milliards pour aller faire la guerre aux Russes qui ne nous ont rien fait...

En 1914, il n'y avait pas Internet, ni de réseaux sociaux, aujourd'hui, les circonstances sont moins favorables aux bellicistes. Surtout que cette fois, il ne s'agit pas seulement d'aller guerroyer, il s'agit d'un suicide, avec un risque de guerre nucléaire, il s'agit bien d'exterminisme comme je le disais tout à l'heure.

Mais nous gardons espoir car nous pensons que l'histoire va dans notre sens.

<https://www.youtube.com/watch?v=s9n8ncn5Kv8>

Les bobos de *C'est à vous* découvrent, avec une horreur feinte, l'insécurité qui règne dans l'Etat failli qu'est devenu la France et dont, par leur statut privilégié, ils sont entièrement protégés.

<https://www.youtube.com/watch?v=O1gmsSkRUVw>

Laurent Firode - *C'est pas nous, l'antidote à C à vous*

Laurent Firode se moque gentiment des bobos de *C'est à vous*, dans un de ses délicieux petits films.

<https://www.youtube.com/watch?v=db5ZtSO5ZnA>

Roxane d'Espalungue - Les vraies raisons de l'affolement de Macron !

Tocsin nous offre une plongée humoristique dans la psyché de notre timonier bien aimé, celui que le monde entier nous envie, le grand, le beau, l'incomparable Emmanuel Macron, qui sera bientôt sacré empereur d'Europe pour notre plus grande fierté.

<https://www.youtube.com/watch?v=5BHGPRj1cPA>

Greg Tabibian - UKRAINE : MACRON est devenu FOU. Il faut le DESTITUER !!!

Le célèbre blogueur de « J'suis pas content » règle ses comptes avec notre « petit monarque », à 7'30, avec beaucoup de verve et d'à-propos : « *Manuel, tu n'es qu'un petit monarque de pacotille, jouant à Louis XIV dans les dorures de l'Elysée pendant que son royaume part en lambeaux, un Jupiter en carton pâte, enfant pourri-gâté de la République qui préférerait faire atomiser la France, plutôt que d'admettre un seul instant que son trône vacille sous le poids de son incompétence flagrante...* » Et ça continue comme ça...

Une véritable catharsis qui ne doit pas nous faire oublier que nos quolibets n'empêcheront sans doute pas Macron d'essayer de se faire couronner empereur.

<https://www.youtube.com/watch?v=fWcYMGVPYDU&t=381s>

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Dominique Muselet](#), Mondialisation.ca, 2025

Articles Par : [Dominique Muselet](#)

A propos :

Dominique Muselet a passé la première partie de sa vie dans le Nord de la France. Après des études universitaires, elle a enseigné quelques années en Collège, avant de passer dans le monde de l'entreprise, à différents postes de direction. Elle a vécu dans plusieurs pays étrangers : Cameroun, Canada, Inde, Palestine/Israël, Mexique. Ces séjours prolongés dans des pays pour beaucoup soumis à l'impérialisme occidental, l'ont aidée à mieux comprendre les rapports de force géopolitiques. La tragédie que vivent les Palestiniens et leur lutte pour la liberté l'ont particulièrement touchée. Depuis qu'elle

est revenue s'installer en France à Paris, elle s'efforce de partager sa large expérience économique, politique, géopolitique et spirituelle à travers ses traductions et ses articles.

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca